

ABSTRAK

PENGARUH BUDAYA ORGANISASI, SUPERVISI AKADEMIK DAN SARANA PRASARANA TERHADAP KOMPETENSI PEDAGOGIK GURU DI SMP NEGERI KECAMATAN BANJAR AGUNG KABUPATEN TULANG BAWANG

**Oleh
YENNY SOFYAN**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh budaya organisasi, supervisi akademik dan sarana prasarana terhadap kompetensi pedagogik guru di SMP Negeri Kecamatan Banjar Agung Kabupaten Tulang Bawang baik secara parsial maupun secara simultan.

Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian deskriptif, dengan mengambil sampel 74 guru SMP Negeri di Kecamatan Banjar Agung Kabupaten Tulang Bawang. Pengumpulan data dilakukan dengan kuesioner dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis jalur (*path analysis*) dan pengujian hipotesis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa budaya organisasi berpengaruh langsung terhadap kompetensi pedagogik guru di SMP Negeri Kecamatan Banjar Agung Kabupaten Tulang Bawang, hal ini bermakna bahwa apabila budaya organisasi di sekolah dikembangkan menjadi lebih baik dan kondusif maka kompetensi pedagogik guru juga akan mengalami peningkatan. Supervisi akademik berpengaruh langsung terhadap kompetensi pedagogik guru di SMP Negeri Kecamatan Banjar Agung Kabupaten Tulang Bawang, hal ini bermakna bahwa apabila supervisi akademik dilaksanakan dengan baik dan menerapkan prosedur yang benar maka kompetensi pedagogik guru juga akan mengalami peningkatan. Sarana prasarana berpengaruh langsung terhadap kompetensi pedagogik guru di SMP Negeri Kecamatan Banjar Agung Kabupaten Tulang Bawang, hal ini bermakna bahwa apabila sarana prasarana pembelajaran ditingkatkan secara memadai maka kompetensi pedagogik guru juga akan mengalami peningkatan. Budaya organisasi, supervisi akademik dan sarana prasarana secara bersama-sama berpengaruh dan signifikan terhadap kompetensi pedagogik guru di SMP Negeri Kecamatan Banjar Agung Kabupaten Tulang Bawang, hal ini bermakna bahwa apabila budaya organisasi dikembangkan dengan baik, supervisi akademik dilaksanakan dengan benar dan sarana prasarana dilengkapi secara memadai maka kompetensi pedagogik guru juga akan mengalami peningkatan.

Kata Kunci: Budaya Organisasi, Supervisi Akademik, Sarana Prasarana
Kompetensi Pedagogik